

## Topalov sur le banc de touche !!

Nous sommes le samedi 26 mai 2007. Et, quelques mois après le Match de Réunification d'Elista, un nouveau cycle du Championnat du Monde va commencer !!

16 joueurs se sont qualifiés pour participer aux matchs des candidats (26 au 14 juin 2007 à Elista [République de Kalmoukie]).

A l'issue de cette compétition préliminaire (2 matchs en 6 parties), 4 participants auront le droit de participer au Championnat du Monde de Mexico (12 au 30 septembre 2007) avec Vladimir Kramnik [Russie] (l'actuel Champion du Monde), Vyswanathan Anand [Inde] (le numéro 1 mondial), Peter Svidler [Russie] & Alexander Morozevich [Russie] , qualifiés quant à eux grâce à leurs performances au championnat du Monde 2005 de San Luis.

La compétition tient encore une fois toutes ses promesses. Il faut cependant déplorer une absence de taille : le Champion du Monde 2005 et numéro 2 mondial le bulgare Veselin Topalov.

Topalov qui vient de remporter sur le fil du rasoir le M-Tel Masters de Sofia se retrouve malheureusement sur le banc de touche. Le règlement du match de réunification n'avait pas prévu de place qualificative pour le perdant. Un règlement sévère pour celui qui avait accepté de remettre son titre en jeu. Topalov sur le banc de touche dans un système réformé qui n'a en réalité pas complètement unifié le monde des échecs.

Espérons que ce grand champion ne souffre pas également de l'éternel problème qui avait vu la fin de Gary Kasparov : le temps qui passe. En tout cas, la relève est assurée avec une nouvelle génération très affûtée.

Topalov sur le banc de touche